



Día Internacional de los Bosques

FIFCO fortalece su compromiso con la biodiversidad gracias a participación en iniciativas de alto impacto

- La compañía es la primera empresa privada en unirse al Corredor Biológico Interurbano Cubujuquí.
- El programa Eco-Conexión Urbana restaura áreas verdes y fortalece la conectividad ecológica.
- Más de 68 especies de aves han sido registradas en sus áreas verdes a través de conteos semestrales.
- Se mantienen en conservación 40 hectáreas de bosque dentro del Refugio Nacional de Vida Silvestre Mixto Conchal

Marzo, 2025. En el marco del 21 de marzo, Día Internacional de los Bosques, FIFCO reafirma su compromiso con la sostenibilidad y la conservación ambiental a través de iniciativas que fortalecen la biodiversidad y restauran ecosistemas clave en sus zonas de influencia. La compañía ha implementado estrategias de reforestación, educación ambiental y conectividad ecológica que no solo protegen los bosques urbanos, sino que también contribuyen a la resiliencia frente al cambio climático.

La biodiversidad juega un papel esencial en la estabilidad de los ecosistemas, asegurando la captura de carbono, la regeneración de hábitats y la mitigación de los efectos del cambio climático. Conscientes de su impacto, FIFCO se ha convertido en la primera empresa privada en unirse como socia colaboradora del Corredor Biológico Interurbano Cubujuquí, consolidando su liderazgo en la integración de la conservación dentro de su modelo de negocio.

El CBI Cubujuquí abarca una extensión de 235 km² e impacta a más de 386.000 habitantes, promoviendo la conectividad ecológica y la conservación de la biodiversidad. FIFCO ha participado activamente en este proyecto mediante su iniciativa Eco-Conexión Urbana, cuyo objetivo es crear refugios climáticos por medio de la restauración ecológica de las áreas verdes dentro de sus plantas productivas y administrativas, así como en áreas cercanas a su zona de influencia.

Restauración ecológica y monitoreo de biodiversidad

En línea con su estrategia de conservación, FIFCO impulsa actividades de restauración ecológica y monitoreo de fauna. Desde 2023, la compañía ha sido parte de los conteos semestrales de aves organizados por el CBI Cubujuquí, el SINAC, la Universidad Nacional (UNA) y la Universidad de Cornell. Durante estas jornadas en las que participan cerca de 30 personas colaboradoras, se han registrado más de 68 especies de aves en los terrenos de FIFCO. Asimismo, en enero 2025, ornitólogos de Estados Unidos y Canadá visitaron las instalaciones de FIFCO en el marco de la Reunión Internacional de Ornitología, donde avistaron 16 especies distintas de aves.

"Ser parte del Corredor Biológico Interurbano Cubujuquí y liderar iniciativas de restauración ecológica refleja nuestro compromiso con la sostenibilidad expansiva y la protección de la biodiversidad. En FIFCO creemos que la conservación del medio ambiente es una responsabilidad compartida, y trabajamos para integrar prácticas responsables en todas nuestras operaciones logrando un equilibrio entre el desarrollo urbano y la protección del entorno natural", expresó Maria Pía Robles, Directora de Relaciones Corporativas de FIFCO.

Este año se seguirá ampliando su impacto dentro del CBI Cubujuquí con la adquisición de nuevas herramientas de monitoreo de fauna silvestre, que permitirán expandir las áreas de avistamiento y seguimiento de especies en la zona. Además, se realizarán dos voluntariados de conteo de aves,



así como esfuerzos de reforestación en la zona de protección de Río Segundo. Sumado a esto, se planea establecer una alianza estratégica con la ONG Costa Rica por Siempre, con un proyecto de extensión comunitaria dentro del corredor, buscando empoderar a las comunidades y fomentar su participación en su protección. Del mismo modo se trabajará junto a la Compañía Nacional de Fuerza y Luz (CNFL) para la restauración ecológica de las áreas verdes internas de FIFCO.

Un modelo de conservación empresarial

En Reserva Conchal, división de hospitalidad de FIFCO, la compañía mantiene en conservación 40 hectáreas de bosque dentro del Refugio Nacional de Vida Silvestre Mixto Conchal, contribuyendo a la preservación de los ecosistemas locales. Además, impulsa programas innovadores de apicultura a través del Apiario Reserva Conchal, donde cerca de cinco millones de abejas distribuidas en 60 colmenas fertilizan aproximadamente 3.000 hectáreas de bosque en Guanacaste.

El compromiso de FIFCO con la sostenibilidad trasciende la protección de la biodiversidad y se extiende a la educación ambiental, programas de voluntariado y la reforestación. La empresa ha establecido un vivero forestal donde cultiva más de 2,000 árboles de 35 especies autóctonas, los cuales son donados a instituciones y ONG para proyectos de reforestación.

Con estas iniciativas, FIFCO reafirma su liderazgo en la conservación de los ecosistemas urbanos, contribuyendo a la conectividad ecológica y la protección de la biodiversidad en Costa Rica.

Acerca de FIFCO

Es una empresa de bebidas y alimentos con 117 años de trayectoria, tiene operaciones en Costa Rica, América Central, República Dominicana, México, y Estados Unidos, 5 plantas de producción y 13 centros de distribución. Posee 3 divisiones de negocio que incluyen "Florida Bebidas" (alimentos y bebidas), "Florida Hospitalidad" (sector inmobiliario) y "Florida Retail" (ventas al detalle). Exporta a más de 10 países en todo el mundo y cuenta con un portafolio de más de 2.000 productos.